



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DRAME

Une jeune femme de 20 ans, Nathalie Princesse Adoué Mba, a poignardé à mort la semaine dernière son tradipatricien, Antoine Iponga Boukabou, 63 ans. Atteinte de troubles psychologiques, elle séjournait chez ce dernier depuis deux mois et ne voulait, visiblement plus, poursuivre son traitement.

Page 8

## RPM-RHM

Le président du RPM, Alexandre Barro Chambrier, qui cherchait à obtenir toute cessation de trouble de la part de Michel Menga M'Essone, a vu sa requête jugée irrecevable par la justice. Celle-ci estimant qu'il n'avait pas qualité à agir au nom du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM).

Page 4

# PROCES "BLA" : NOUVEAU ROUND CE MARDI

**ACTEURS** de la justice et grand public doivent décidément prendre leur mal en patience. Déjà ajourné jeudi dernier, le procès pour faux et usage de faux de l'ancien directeur de cabinet du président de la République, Brice Laccruche Alihanga, l'a été de nouveau hier. Mais pour 24 heures seulement. Un nouveau rendez-vous a lieu ce mardi au Palais de justice de Libreville.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Quel est donc le problème des Gabonais avec l'abandon des vestiges du passé... colonial, patrimoine de notre pays ?

En lisant hier le reportage sur la "première école gabonaise de Baraka" construite par les missionnaires américains, j'ai eu, moi Makaya, les larmes aux yeux. Partout dans le pays, dans tous les centres urbains, c'est le même sort qu'on a réservé aux bâtisses coloniales publiques et privées. Soit on les a simplement rasées, soit elles sont à l'abandon...

C'est comme si on a honte de notre passé. Que vaut un peuple sans son passé ? À Libreville par exemple, nous n'avons presque plus de traces témoignant de la longue présence française au Gabon. Quand on parle aujourd'hui à nos enfants d'Hollando, du palais du gouverneur devenu après 1960 la présidence de la République, de l'Assemblée territoriale, du stade Révérend Père-Lefevre, du cimetière Kerellé, de John Walkden, de Saint-Pierre, des maisons construites par les Blancs aux "bonamies" noires, bref des œuvres architecturales qui faisaient le charme de la capitale, ils pensent que nous les Vieux, on a perdu le réseau... N'est-ce pas normal puisque tout a été détruit, rasé ? Seulement, ce sont les générations post coloniales qu'on plaint. Alors que les yeux des Gabonais s'illuminent quand ils racontent leur voyage en France : le Boul'Mich, le Panthéon, la Tour Eiffel, le Trocadéro, etc. Des monuments pourtant vieux de plusieurs siècles et qui font de Paris, Dijon, Reims, les villes le plus visitées au monde...

Voilà qui confirme qu'on n'a rien compris de l'Histoire quoi

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit